



うらべ走馬 ニュース 2022

うらべそうま

VOL.02

自民保守の会

【発行】自民保守の会・大阪府議会議員団
【発行日】令和4年7月10日

大阪府議会

令和4年5月定例会

報告!

報告
1

府内の18歳以下の子どもたちへ1万円のギフトカード配布へ



物価上昇や新型コロナの影響に対する、国の臨時交付金を活用して、府内に住む18歳以下の子どもたちへ所得制限なしに1万円のギフト券を支給することが決定いたしました。「子どもの生活にも負担が生じている。子どもが使う用品の購入に充てるため、1万円のギフトカードなどを配り、大阪の全ての子どもを支援する事業を行いたい」との趣旨でこの事業は始まりましたので、自民党の中井

もとき府議より「国の交付金に全て頼るだけでなく、府費を投入して3万円の支給にしてはどうか、また現金での支給にしてはどうか」という提案が出ましたが、実現には至らず、ギフト券での支給と決定いたしました。なお、支給時期に関しましては7月中を目途に支給できるように取り組むとのことです。

報告
2

自民保守の会・自民党大阪府議会議員団共同提案の「ギャンブル等依存症対策推進条例制定の件」は維新・公明・民主の反対により否決に!! 更なる改善に努力いたします!



大阪府・大阪市IR推進局によるIRイメージ

ギャンブル依存症対策に対しては真剣に取り組むと言う吉村知事からの発言を受け、自民保守の会・自民党大阪府議会議員団で共同提案として、ギャンブル等依存症対策推進条例制定の件を上程いたしました。ギャンブル等依存症対策を推進するにあたって府の責務の明確化や依存症患者の家族らへの支援拡充などを盛り込

んだ条例案でしたが、維新・公明からは質問すらなく反対をされ否決されました。

大阪IR誘致を進める維新・公明は本気でギャンブル等依存症対策をすると発言していましたが、全てを検討し尽くさず、丁寧さ、真剣さに欠ける議会運営と言わざるを得ません。

非常に残念であります。我々は今後もこの問題に真正面から取り組んでまいります。

自民・維新のチキンレース?! 議員のグリーン車・ビジネス席の禁止、海外視察時の日当廃止・ 委員会視察費予算の廃止が決定! 議会の調査力の低下を招く懸念!



テレビでも、チキンレース!?!と報道されましたが、自民党大阪府議会議員団より議員のグリーン車・ビジネス席の禁止、海外視察時の日当廃止を定める条例改正案に対して、維新から委員会視察の予算を廃止する項目を付け足しての条例提案が行われました。我が会派は自民党大阪府議会議員団提案の議員のグリーン車・ビジネス席の禁止、海外視察時の日当廃止には賛成をしましたが、委員会視察費を廃止する

という維新の提案は、議会の調査権を実質的に弱めるものです。知事(役所)と議会という2元代表の機能に力の差が生じることなどから、提案者に対して質問をさせてもらうように動議を上げましたが、委員会審議を求める動議と併せて否決をされました。議会に提案してきた条例改正案に対して、質疑も認めず、強行的な可決でした。また、普段よりよく使われる、維新の会の代表質問などでの「知事を支えてくことをお誓いさせていただきます。」という締め言葉には大変な違和感があり、2元代表の議会側としてのチェック機能の放棄に危機感を感じます。

「明治の日制定を求める意見書」も不採択に



趣旨説明をする西村日加留議員

平成30年、自由民主党所属国会議員が主導して「明治の日を実現するための議員連盟」が設立されました。本年5月19日には”明治の日法案提出決起集会”が開催され、各党・会派(自由民主党、立憲民主党、日本維新の会、国民民主党、有志の会)の代表者から「明治の日」制定を求める旨の挨拶がされました。

大阪府議会からも声を上げるのは必然と感じ、我が会派の提案で「明治の日制定を求める意見書案」を上程させて頂きました。

しかし結果は、自民保守の会以外の反対により否決でした。本年・令和4年は、明治天皇が崩御されてから110年目にあたります。この節目の年に、あらためて、社会制度構築、国家・地域の運営、他国との争いなど先人の労苦を歴史に学び、将来に活かすため、本来の由来に基づく「明治の日」制定を何としても実現すべく、引き続き強く求めて参ります。

うらべそうま

うらべ走馬
SOMA URABE

自民保守の会

<事務所>

〒567-0883 大阪府茨木市大手町9-29 1F
TEL:072-657-8914 FAX:072-657-8915